

El Dr. Teodoro Álvarez, organizador de un hospital militar

Mario Visiconte

Teodoro Álvarez fue doctor en medicina y en teología, obteniendo ambos títulos en 1843. El hospital de referencia se erigió en la Quinta de Rosas, en Palermo de San Benito. El Cnel. Juan José Hernández, en una nota de 9 de agosto de 1848, da una extensa nómina de todas las providencias y elementos necesarios para concretar la instalación prevista. Se presenta el documento, así como otro suscrito por el Dr. Claudio Mejía en 1851 que da la nómina de pacientes asistido en dicho hospital.